
Conselho MuniciPal de Educação.
Ata de Reunião Ordinária.

Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, os membros

deste Conselho, reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação,

localizada a Av. Tabelião Passarella, 850 - Centro - Mairiporã, com inÍcio às 14:30h, onde

ocorreu reunião ordinária, para tratar o seguinte assunto;

Deu início a reuniâo ordinária com a seguinte pauta;

Leitura e aprovaçáo da ata da reuníâo do dia 17110f2O23.

Foi colocado em pauta: melhor dia e horário para as reuniões deste conselho, todos

os conselheiros presentes apresentaram sugestões e ficou acordado quinta-feira o melhor

dia da semana para as reuniões.

A professora Ana Carolina Lima da Silva representante de professores da Rede

Municipal de Ensino, eleita como suplente em assembleia especifica para êsse finalidade

no dia 10 de agosto de 2023, entregou carta de próprio punho renunciando ao cargo de

suplente por motivos particulares.

A sugestão da Presidente aos conselheiros que estiverem de acordo, é chamar a

professora que ficou em terceiro lugar no dia da eleiçâo, Sra. Gisele Conceição de Jesus

para ficar como suplente no lugar da professora Ana Carolina Lima da Silva para não

precisar repetir nova eleição em um período curto de gestão da nomeação dos novos

membros deste conselho.

Todos os conselheiros presentes concordaram com a substituição.

Concluído este assunto, deu-se continuidade a pauta, reposição de 02 (dois) dias

calendário escolar, alteração do Decreto Municipal no 9.690, de 1810112023, a fim de

assegurar o comprimento dos dias letivos.

O ponto facultativo concedido em decorrência da publicaçáo do decreto no 9.828, de

0611012023, referente aodia2T deoutubro de2023, repor-se-á nodia2511112023emtodas

as unidades escolares da rede municipal.

O ponto facultativo referente ao dia 01 de novembro de 2023, repor-se-á no dia

2211212023 em todas as unidades escolares da rede municipal.

Deu-se continuidade a pauta, sobre elaboração do

reuniões: todas as reuniões serão as 14:30 horas.
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A presidente do Conselho Municipal sugeriu aos membros presentes que se iniciasse

uma rêflexão acerca de sugestÕes para a realização de uma Busca Ativa efetiva nas

unidades escolares.

O grupo ressaltou a necessidade de esgotar todas as possibilidades de encontrar o

aluno, bem como a Íealizaçâo de registros sobre as ações tomadas nas unidades escolares.

Outras sugestões dos membros:

Colocar na Íicha do aluno o endereço do trabalho dos pais/responsáveis, parcerias

com as secretarias de Saúde e Assistência Social, realização de campanhas para localizar

possíveis crianças em idade escolar que se encontram fora da escola.

Todos discorreram sobre sugestões de açÕes e ficou acordado que na próxima

reunião ordinária o Conselho irá registar suas sugestões para encaminhamento à Secretária

de Educação.

Nada mais a tratar, deu-se por encerrada

assinada por todos os membros.

, essa ata, se aprovada, segue
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